



Le domaine du Bois aux Daims élu à Los Angeles meilleure destination écotouristique

jeudi 4 mai 2017, par [lpe](#)

La Themed Entertainment Association (TEA) - association à but non-lucratif- basée aux Etats-Unis, regroupant les plus grands créateurs et développeurs de lieux et d'expériences inoubliables - a élu le Domaine Center Parcs du Bois aux Daims, situé dans la Vienne, « meilleure destination écotouristique ». Parmi de nombreux participants à travers le monde, le Bois aux Daims a été récompensé, dans la catégorie des Resorts / Destinations écotouristiques.

Samedi 22 avril, Bruno Guth, Directeur du Domaine Center Parcs du Bois aux Daims, accompagné de Michel Linet-Frion, Directeur conception et innovation Groupe Pierre & Vacances-Center Parcs, se sont donc rendus à Los Angeles pour assister à la cérémonie de remise des prix organisée par TEA. La soirée, qui s'est tenue au Disneyland Resort d'Anaheim, a réuni plus de 1 000 convives venus du monde entier.

« Un séjour au Domaine du Bois aux Daims est une addition de moments de reconnexion et de partage avec la nature : des rencontres avec les daines vivant en semi-liberté, aux nombreuses promenades au travers nos 260 hectares de nature préservée, en passant par la canopée située au-dessus de notre cœur animalier... Recevoir cette récompense internationale est un grand honneur et particulièrement cette année alors que le Groupe Pierre & Vacances-Center Parcs célèbre son 50e anniversaire », commente Bruno Guth.